



RETIRARÁ TRÁNSITO MUNICIPAL VEHÍCULOS ABANDONADOS EN CALLES DE MATEHUALA

El departamento de Tránsito y Vialidad inició la campaña de retiro de vehículos abandonados y chatarra en la vía pública, esto con el fin de trabajar sobre un mejor ordenamiento e imagen vial en las calles de Matehuala.

El objetivo del programa el cual ya se venía trabajando anticipadamente, es retirar los vehículos abandonados en las calles, los cuales representa un riesgo para la ciudadanía pues en ocasiones son usados por personas mal intencionadas para cometer algún delito o para el consumo de drogas.

También son usados como depósitos de basura y eso genera más contaminación y fétidos olores, por lo tanto, la Coordinación de Tránsito y Vialidad, está reubicando estos vehículos con previo aviso a los dueños o en su defecto son, resguardados en los patios de la pensión.

Del mismo modo a los dueños de talleres mecánicos, bodegas y establecimientos, son informados que no deben dejar vehículos en desuso sobre las calles o de lo contrario la corporación procederá al arrastre y deposito en los patios de la pensión.

